

Forums pour les joueurs

## 9 ans de destruction.

Par Profil supprimé Posté le 27/12/2015 à 11h00

Bonjour, Bonsoir

J'ai 28 ans et j'habite Paris,

Je suis un joueur de tout strictement tout, par exemple;

J'ai perdu rien que les deux dernières semaines plus de 4000€ en PMU ou Cercle Clichy au Poker et Poker 21, ou encore Paris Sportif et Casino en ligne.

Sur les 9 ans j'ai du facilement perdre 120K € soit tous ce que je possèdes et des milliers d'euros de crédit.

J'ai pas de boulot, je travaille 6 mois dans l'année en tant que vendeur, j'ai une copine, nous habitons dans un tout petit studio.

Voilà aujourd'hui j'aimerais comprendre pourquoi je joue ? j'aimerais tellement arrêter de tous perdre et oublier cet envie, dès que je perd de l'argent je prend du poids, je vous laisse imaginez mon poids.

Je ne sais plus quoi faire, j'ai essayer SOS Joueurs et même être bannit 3 ans de jeux volontaire cela ne sert à rien du tout car PMU et FDJ toujours accessible c'est un stratagème de leurs part pour qu'on perdent chez eux nous les joueurs, c'est gens mérite de mourir.

Des que je vois c'est gens gagner ou riche cela me dégoute et m'énerve.

Je vais m'arrêter la pour commencer,

Qui à vraiment réussit à s'en sortir sans jamais replonger en 10 X pire !

LeLooseur

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 01/01/1970 à 11h00

Bonjour le Looser,

Vous devez considérer que l'addiction au jeu dont vous souffrez est une maladie hors de votre contrôle. Vous

avez déjà essayé de vous faire aider mais je vous conseille de persister. Vous ne citez pas l'aide par un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention des addictions (Csapa) et peut-être devriez vous essayer cette option (c'est gratuit). Puisque vous habitez sur Paris je vous suggère par exemple le Centre médical Marmottan, assez en pointe sur la question de l'addiction au jeu, et dont vous trouverez les coordonnées ici : <http://www.joueurs-info-service.fr/tures/2001-centre-medical-marmottan/>

En utilisant notre rubrique "Adresses utiles" ci-contre dans la colonne de droite vous trouverez d'autres bonnes adresses pour se faire aider à Paris.

Bien sûr qu'il est possible d'arrêter de jouer. Si vous lisez ces forums vous verrez que certains y sont arrivés. Mais il est indéniable que vous n'y arriverez pas seul et que vous avez besoin d'une aide de professionnels sur le long terme. Fixez-vous l'objectif d'y arriver coûte que coûte, entamez un suivi et il y aura forcément des progrès et, espérons-le, le succès au bout du tunnel.

Lorsque cela ne va pas vous pouvez aussi nous appeler pour en parler : 09 74 75 13 13 (8h-2h tous les jours).

Cordialement,

le modérateur.